



Marc Fiedler, Kerstin Stadler vom Kinderhospiz und Tina Zahn präsentieren stolz die Spende

02.12.2024 17:09 CET

## UrsCare spendet 450 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz

Am 2. Oktober 2024 überreichten Marc Fiedler und Tina Zahn eine großzügige Spende von 450 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz – ein Geschenk mit Herz, das durch ein besonderes Mitarbeiterfest ermöglicht wurde.

Das Fest, das am 10. September 2024 für die Mitarbeitenden der UrsCare-Regionen Hessen, Sachsen-Anhalt, Sachsen und Thüringen organisiert wurde, verband Feierlichkeit mit Engagement. Neben einem geselligen Miteinander stand auch das Helfen im Mittelpunkt. Mit einer Tombola, die zahlreiche

kleine Preise bereithielt, wurde eine stolze Summe gesammelt, die einer regionalen Einrichtung zugutekommen sollte. Die Entscheidung fiel schnell und klar: Das Kinderhospiz Bärenherz in Markkleeberg sollte Empfänger der Spende sein.

Wir danken UrsCare von Herzen für diese großartige Unterstützung. Ihr Engagement zeigt, wie aus Freude und Gemeinschaft etwas Wunderbares erwachsen kann – eine echte bärenherzliche Geste!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)